



たか高トピック 2024. 6月
大阪府立高石高等学校
Takaishi High School



今月の「たか高マスコット」たかーしん
中学生に向けたキャラクターで親しみ
やすくかわいらしくしました（作者談）

第48回 たか高体育祭！

6月6日に体育祭が行われました。当日は曇天で、気温も高くなく少し風もあり、体育祭を行うには絶好の日和でした。綱引き、大縄跳び、玉入れ、リレーなどの、定番とも言える種目から、宅配便競争などユニークな種目もありました。グラウンドのテントから生徒の皆さんの応援や歓声が、本部テントからは見学されている方々からの声援や笑い声が響いていました。本当に良い体育祭となりました。生徒会役員や実行委員の皆さんありがとうございました。



たか高レスリング部近畿大会へ

たか高レスリング部は、6月22日から滋賀県で開催された近畿大会にグレコローマンスタイルで出場しました。



教育実習

5月27日から6月14日まで3週間、6人の卒業生が教育実習に来てくれました。皆さんは熱い思いをもって授業研究に励み、体育祭でも活躍するなど、充実した実習を終えられました。左後ろの書「陶鑄」には、陶器を焼くことや金物を鑄ること、転じて人材を育成するという意味があります。是非とも教員になってくださいね。



公開授業

6月15日、公開授業を実施しました。保護者の方々が120組ほど来校されて、普段の授業の様子や校内を見学されていました。生徒の皆さんも少し緊張気味だったように感じたのは気のせいでしょうか。



海外語学研修説明会

7月22日から8月3日までオーストラリアのシドニー方面で実施される語学研修の説明会が6月15日午後に視聴覚教室で開かれました。30組以上の方々が参加されましたが、最終的に16の方が海外語学研修に参加します。現地ではホームステイなので、ホストファミリーとの生活は異文化と触れ合う絶好の機会となります。

3月にはセブ島での研修を検討するなど、2年後の50周年に向けて、たか高の躍進は、まだまだ加速していきます。

